



安全運転、みんなの願い！

八雲町交通安全大会が開催されました

4月10日、「令和7年度八雲町交通安全大会」がはびあ八雲にて開催され、関係団体から55名が参加しました。

八雲町交通安全協会の大久保建一会長による交通安全宣言が行われ、続いて函館方面本部八雲警察署交通課の高井雅樹課長による交通安全講話が行われました。講話では、八雲警察署管内における事故の発生状況について説明があり、特に国道5号線での事故が統計上多く発生していることから、今後のさらなる啓発活動に努めてほしいと訴えられました。

大会終了後には、八雲マリア幼稚園の園児たちも加わり、はびあ八雲前および国道5号線沿線で「旗の波作戦」を実施し、ドライバーに対して無事故・無違反の啓発を行いました。



八雲町×八雲警察署

犯罪被害者等支援に関する協定を締結しました。

4月16日、八雲町と八雲警察署は「犯罪被害者等支援に関する協定」を締結しました。

この協定は、4月に施行された「八雲町犯罪被害者等支援条例」に基づき、犯罪被害者やその家族などを支援するために、八雲町と八雲警察署が緊密に連携し協力することを目的としています。

また、個人情報の適正な取り扱いに関する必要事項も定めており、被害を受けた方の早期回復や軽減を図り、安全で安心して暮らせる地域社会の実現を目指します。

